



Au Cameroun la recrudescence de nouveaux cas de contaminations au Covid19 demeure sur un pan inquiétant en ce jour du 30 mars 2021. Pour le gouvernement l'option du vaccin est incontournable, et ce, face à la grande indiscipline des populations observée quant au respect des mesures barrières.

Face à la recrudescence de la maladie à Coronavirus, le Cameroun est loin du répit. Si l'on se réfère aux informations relayées dans le quotidien *Emergence*, « le covid-19 évolue selon les chiffres proclamés par le gouvernement. Ceci s'explique principalement par le relâchement des mesures barrières et l'insouciance de certaines populations ». Selon une annonce faite par le gouverneur de la région du Centre Naseri Paul Bea, et relayée par le journal *Terre Promise*, la région siège des institutions nationales serait l'épicentre de la pandémie, avec 272 morts enregistrés depuis le début de la pandémie.

Cette situation amène les autorités à tirer la sonnette d'alarme pour le respect scrupuleux des gestes de prévention au virus tueur.

A titre de mesures de lutte, la délégation régionale de transport du Sud, a entamé depuis le 16 mars 2021, une vaste campagne de contrôle de l'effectivité des mesures barrières contre le Covid-19 dans le secteur des transports, indique l'hebdomadaire *Panels* du 30mars 2021.

Sur le terrain de la politique, le Covid-19 rassemble les ennemis intimes. A en croire le quotidien *Cameroun Tribune*, les partis politiques de l'opposition et ceux au pouvoir s'allient aux autorités pour amener la population insouciante à se conformer aux normes pour la limitation de la pandémie mondiale. Toutefois, l'on du côté de l'opposition, l'on se garde de chanter les louanges du gouvernement pour une quelconque action entreprise.

Quoiqu'il en soit, malgré le fort relâchement des mesures-barrières, autorités administratives et politiques ne baissent pas les bras. Dans ce sens, il est annoncé dans les prochains jours, l'introduction du vaccin dans la stratégie nationale de riposte gouvernementale contre la pandémie à coronavirus. Pour l'heure, l'on en est à la sensibilisation des populations quant au bien-fondé de ce nouvel outil de lutte au Cameroun.

Emilie AMA
